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约翰·杰弗里  

(JOHN JEFFREY)： 主席先生。我们已经准备好了，就等你了。 

 

马跃然 (GORAN MARBY)： 谢谢。在录音吗？ 

 

发言人（姓名不详）： 本次会议正在进行录音。 

 

玛盾·波特曼  

(MAARTEN BOTTERMAN)： 正在录音。谢谢大家加入我们。欢迎在 ICANN 第一次全远程会议结

束后参加 ICANN 董事会公共会议。感谢大家在我们履行职责时耐心

等候。 

约翰，你能点一下名吗？ 

 

约翰·杰弗里： 好的。 

玛盾·波特曼。 
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玛盾·波特曼： 到。 

 

约翰·杰弗里： （听不清。） 

请大家在不发言时将麦克风设为静音。谢谢。 

里昂·桑切斯 (Leon Sanchez)。 

 

里昂·桑切斯： （听不清。） 

 

约翰·杰弗里： 里昂，你能讲话吗？ 

 

里昂·桑切斯： 我在。能听到吗？ 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。现在听到了。 

 

里昂·桑切斯： 谢谢。 

 

约翰·杰弗里： 哈罗德·阿维斯特兰 (Harald Alvestrand)。 
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哈罗德·阿维斯特兰： 到。 

 

约翰·杰弗里： 贝基·伯尔 (Becky Burr)。 

 

贝基·伯尔： 到。 

 

约翰·杰弗里： 罗恩·达席尔瓦 (Ron da Silva)。 

 

罗恩·达席尔瓦： 到。 

 

约翰·杰弗里： 萨拉·多伊奇 (Sarah Deutsch)。 

 

萨拉·多伊奇： 到。 

 

约翰·杰弗里： 克里斯·狄思潘 (Chris Disspain)。 

 

克里斯·迪斯潘： 到。 
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约翰·杰弗里： 艾芙丽·多利亚 (Avri Doria)。 

 

艾芙丽·多利亚： 到，谢谢。 

 

约翰·杰弗里： 利托·伊瓦拉 (Lito Ibarra)。 

 

利托·伊瓦拉： 到。 

 

约翰·杰弗里： 玛娜尔·伊斯梅尔 (Manal Ismail)。 

 

玛娜尔·伊斯梅尔： 到。 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。 

旦科·杰夫托维克 (Danko Jevtovic)。抱歉发音错误。 

 

丹科·杰夫托维克： 没事。旦科·杰夫托维克到。 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。麦里克·凯奥 (Merike Kaeo)。 
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麦里克·凯奥： 到。 

 

约翰·杰弗里： 前村昌纪 (Akinori Maemura)。 

 

前村昌纪： 到。 

 

约翰·杰弗里： 马跃然？ 

 

马跃然： 到。 

 

约翰·杰弗里： 曼蒂娜·米斯曼 (Mandla Msimang)。 

 

曼蒂娜·米斯曼： 到。 

 

约翰·杰弗里： 伊哈布·奥斯曼 (Ihab Osman)： 

 

伊哈布·奥斯曼： 到。 
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约翰·杰弗里： 卡韦赫·兰吉巴 (Kaveh Ranjbar)。 

 

卡韦赫·兰吉巴： 到。 

 

约翰·杰弗里： 尼戈尔·罗伯茨 (Nigel Roberts)。 

 

尼戈尔·罗伯茨： 到。 

 

约翰·杰弗里： 马修·希尔斯 (Matthew Shears)。 

 

马修·希尔斯： 到。 

 

约翰·杰弗里： 特里普蒂·辛哈 (Tripti Sinha)。 

特里普蒂，你在吗？ 

 我们看到你在聊天中进行了互动，所以我们认为你在，并且你 — 

 

特里普蒂·辛哈： 是的。到。 
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约翰·杰弗里： — 互动。 

 

特里普蒂·辛哈： 现在能听到我说话吗？ 

 

约翰·杰弗里： 啊，我们现在可以听到你的声音。谢谢。 

很好。主席先生，我们达到法定人数了。 

 

玛盾·波特曼： 非常感谢顾问先生。接下来，我将与大家讨论议程的两个部分。 

第一个是主议程。这非常简单明确。之后，我们将 － 第一部分是认

可议程，第二部分是主议程，在其中，我们将对一些引起社群充分

关注的动议进行更深入的探讨。 

认可议程的第一部分是 2020 年 2 月 19 日对 1 月 26 日在洛杉矶举行

的董事会会议记录的批准，这与 2020 年 2 月 25 日在坎昆举行的与 

RDS 相关的会议有关。 

第二点是任命 FY20 独立审计师。萨拉，你作为 BAC 主席，能读一下

动议吗？ 

 

萨拉·多伊奇： 好的。我直接跳到已达成决议的条款，即董事会授权总裁兼首席执

行官或其指定人员采取所有必要措施，聘请 BDO LLP 和 BDO 成员公

司担任截至 2020 年 6 月 30 日的财政年度的财务报表审计师。 
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玛盾·波特曼： 非常感谢。 

第三个是关于 2022 年 6 月的会议地点。罗恩，作为 BFC 主席，你能

读一下吗？ 

 

罗恩·达席尔瓦： 好。兹此决议，董事会授权总裁兼首席执行官或其指定人员参与并

推动 2022 年 6 月 ICANN 在荷兰海牙举行的 ICANN 公共会议的主办场

所的所有必要承包事宜和具体金额的付款事宜。兹此决议，本决议

中的特定项目仍需保密以便进行谈判，直到总裁兼首席执行官确定

可以发布机密信息为止。 

 

玛盾·波特曼： 非常感谢。你离海牙很近，我非常了解，因为它是我出生的城市。

感谢你的尝试。 

这三项动议介绍完了，我可以提出动议吗？ 

 

贝基·伯尔： 我提出动议。我是贝基。 

 

玛盾·波特曼： 谢谢，贝基。 

我能 — 

 

丹科·杰夫托维克： 我支持。 
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玛盾·波特曼： 丹科支持。 

所有同意的人都请说“赞成”。 

[齐声说赞成] 

有人反对吗？反对？ 

有人反对吗？ 

没有？ 

有人弃权吗？ 

没有。 

我认为这表示动议已一致通过。 

谢谢。 

现在我们进入主议程。如前所述，主议程上有许多与社群完全相关

的主题 － 与社群直接相关，我想请 OEC 主席艾芙丽宣读与待审核实

施规划有关内容。 

艾芙丽。 

 

艾芙丽·多利亚： 谢谢主席先生。好的。这两项动议均源于 ICANN 章程，要求定期审

核咨询委员会的绩效和运作。它们要求对组织进行独立审核。 
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这两项动议都经过了审查，我们收到了最终报告，报告已获得批准。

对于 SSAC，已于 2019 年 1 月获得批准，并附有可行性评估和初步实

施规划，董事会也接受了该计划。 

工作组现已交付了一项实施规划，因此该动议与实施规划有关。 

我现在读一下已达成决议的内容。兹此决议 － 好吧，实际上有几个

决议。兹此决议，董事会认可 SSAC2 审核实施工作组的工作，并感

谢该小组成员所做的努力。 

兹此决议，董事会接受 SSAC2 审核详细实施规划，包括其中包含的

实施方法。 

兹此决议，董事会指示 SSAC2 审核实施工作组继续按照 SSAC2 审核

详细实施规划进行实施，并通过每六个月一次的书面实施进度报告

向 ICANN 董事会组织效率委员会、OEC 提供更新信息。这些进度报

告应包括但不限于衡量指标的进度和分配预算的使用情况。 

必要时，更新报告应包括有关实施进度可衡量性的更多细节，包括

资源需求和预算影响。更新报告还应涵盖与 SSAC 实施规划和进度

有关的所有其他相关信息，包括但不限于所有建议的时间、持续时

间、依赖性和非财政资源。详细规划发布时，董事会将通过 OEC 对

其进行审核。 

兹此决议，第二次 SSAC 审核实施的任何预算影响，包括 SSAC 详细

实施规划的封面页中指出的影响，都应视为适用的年度预算流程的

一部分。 

主席先生，决议读完了。 
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玛盾·波特曼： 非常感谢。 

大家要对此决议进行讨论吗？ 

麦里克？ 

 

麦里克·凯奥： 是的。大家好。我想补充一点背景信息，对于 SSAC 来说，审核流

程和制定基于共识的实施规划的总体经验是非常积极的。作为 SSAC 

的董事会联络人，我想对参与此 SSAC 审核实施规划工作的每个人

表示感谢。 

 

玛盾·波特曼： 谢谢。 

还有其他意见吗？如果有，请举手。 

没有？那么，我希望有人提出这项动议。 

 

艾芙丽·多利亚： 我是艾芙丽。我想提出动议。 

 

玛盾·波特曼： 提出动议。谁来支持一下？ 

 

马修·希尔斯： 马修。 
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玛盾·波特曼： 马修赞成。 

所有同意的人都请说“赞成”。 

[齐声说赞成] 

反对的人请说“反对”。 

没有反对。弃权的人请说“弃权”。没有人弃权。这项动议也一致

通过。 

 那么，艾芙丽，你能再读一下第二项动议吗？ 

 

艾芙丽·多利亚： 主席先生，我很乐意。 

好的。如前所述，这也源于 ICANN 章程第 4 条第 4.4 节。它还 － 

RSSAC 还经过了独立审核人的审核，最终报告于 2018 年 7 月撰写完

成。董事会于 2019 年收到了这份报告，同时董事会还收到了可行性

评估与初步实施规划。 

RSSAC － 这些已被董事会批准并接受。RSSAC 审核实施工作组已创

立，他们制定了详细的实施规划。相关工作已经开始，正如规划中

所报告。那么，我来读一下已达成决议的内容。 

兹此决议，董事会认可 RSSAC2 审核实施工作组的工作，并感谢该

小组成员所做的努力。 

兹此决议，董事会接受 RSSAC2 审核详细实施规划，包括其中包含

的实施方法。 
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兹此决议，董事会指示 RSSAC2 审核实施工作组继续按照 RSSAC2 审

核详细实施规划进行实施，并通过每六个月一次的书面实施进度报

告向 ICANN 董事会组织效率委员会提供更新信息。这些进度报告应

包括但不限于衡量指标的进度和分配预算的使用情况。在这些更新

中，RSSAC2 审核实施工作组应在必要时提供有关实施进度可衡量性

的更多详细信息，包括资源需求和预算影响。详细规划发布时，董

事会将通过 OEC 对其进行审核。 

兹此决议，第二次 RSSAC 审核实施的任何预算影响都应视为适用的

年度预算流程的一部分。 

兹此决议，董事会指示 RSSAC 审核实施工作组在实施进度报告中提

供有关 DNS 根服务器系统（即 RSSAC37 和 RSSAC38）新治理模型开

发的更新信息，因为它们与审核实施工作相关。 

谢谢主席先生。已达成决议的条款读完了。 

 

玛盾·波特曼： 谢谢艾芙丽。 

关于这项动议，大家想讨论一下吗？卡韦赫？ 

 

卡韦赫·兰吉巴： 非常感谢。谢谢主席先生，也谢谢艾芙丽。 

我想补充一下（听不清），我们对该流程非常欢迎，并且我们也发

布了我们的实施规划。但与此同时，我们发布了一份名为 RSSAC41 

的文档，该文档是我们对流程的意见，因为我们对流程提出了一些
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改进意见。我知道其中一些意见已经被 ICANN 组织采用，我只是想

告诉感兴趣的各方，RSSAC41 基本上是我们对该流程的反馈。 

非常感谢。 

 

玛盾·波特曼： 非常感谢卡韦赫。 

还有其他讨论吗？ 

如果没有，有人提出动议吗？ 

 

艾芙丽·多利亚： 我提出动议。我是艾芙丽。 

 

特里普蒂·辛哈： 我赞成。我是特里普蒂。 

 

玛盾·波特曼： 特里普蒂赞成。 

所有同意的人都请说“赞成”。 

[齐声说赞成] 

所有反对的人请说“反对”。 

没有反对。 

有人弃权吗？ 
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没有人弃权。这项动议获得完全一致通过。 

谢谢。那么，我们进入主议程上的第三项动议，也就是向大家表示

感谢。非常感谢社群和组织使 ICANN67 取得出色的成效。 

兹此决议， ICANN 董事会感谢  ICANN 生态系统中的每个人为使 

ICANN67 虚拟会议成功召开所做的努力。 

兹此决议，ICANN 董事会向 ICANN 社群表示感谢，感谢大家在处理

快速转入虚拟会议方面表现出的灵活性和领导能力。我们知道，这

对于习惯于亲自参加 ICANN 会议的人员带来了技术和时区问题，并

且打乱了差旅和业务计划。我们知道，对于依靠面对面互动来加强

工作的工作组、审核小组和委员会而言，这次会议变更对你们的工

作提出了挑战。我们注意到你们努力快速探索替代方案。我们也感

谢你们在重新安排公共会议时间表方面与 ICANN 组织的协调。 

董事会指出，我们也感到失去了走廊对话和非正式聚会的机会，而

这是我们 ICANN 社群氛围中非常重要的部分，我们希望尽快以负责

任的方式将大家聚集在一起。 

兹此决议，董事会感谢 ICANN 组织团队在召开本次虚拟会议中所做

的努力。从支持改为虚拟会议的技术工作，到日程安排计划的协调

工作，再到洛杉矶设施团队保持站点正常运转等等，我们知道，你

们每个人都对 ICANN67 的成功召开发挥了至关重要的作用。我们与 

ICANN 社群一起感谢与支持组织、咨询委员会、审核小组、委员会

和其他小组合作的每个 ICANN 组织支持团队，感谢你们为保持会议

日程运转和会议以这种虚拟模式召开所做的所有工作。 
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兹此决议，ICANN 董事会感谢 ICANN67 的速记员和口译员为会议成

功召开做出的努力。 

现在，我想请与主持人密切合作的副主席里昂·桑切斯读一下最后

的决议。 

里昂，有请。 

 

里昂·桑切斯： 非常感谢玛盾，我是里昂·桑切斯。 

 兹此决议，ICANN 董事会再次感谢当地主办方和供应商，他们本希

望欢迎我们前往墨西哥坎昆参加 ICANN67 会议，感谢你们在面对这

种全球性卫生危机时表现出的谅解和灵活性。我们期待大家能如期

参加 ICANN70。 

 

玛盾·波特曼： 非常感谢。 

有人要发表意见吗？ 

如果没有，希望有人提出动议。 

 

里昂·桑切斯： 我提出动议，玛盾。里昂。 

 

罗恩·达席尔瓦： 我是罗恩。我赞成。 
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玛盾·波特曼： 有人赞成吗？罗恩赞成。 

所有同意的人都请说“赞成”。 

[齐声说赞成] 

好的。 

[掌声] 

我听到鼓掌声。有没有人反对？抱歉。我们必须这样做，因为我们

看不到所有人。否则我敢肯定会有长时间的鼓掌。 

有没有任何人反对？没有反对。 

有人弃权吗？ 

没有人弃权。 

我确定，该动议得到了整个董事会的全力支持，真的非常感谢大家，

感谢大家所做的一切。这也许是一个鼓掌的好时机。 

[掌声] 

来自世界各地的鼓掌。 

这样表达有些贫乏。面对面开会时，不仅可以通过言辞和鼓掌来表

达，还可以通过面部表情来表达感激之情，那样效果要好很多。 

我们也错过了一起饮酒、回顾本周工作和聊天的机会 － 在回家之前

再彼此畅谈一次。 

2020 年 3 月 12 日 ICANN 董事会会议和 ICANN67 首次远程会议到此 

结束。 
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感谢大家的参加，希望能有机会下次再见。 

非常感谢。我宣布会议结束。 

 

里昂·桑切斯： 谢谢大家。 

 

发言人（姓名不详）： 谢谢大家。谢谢大家。 

 

艾芙丽·多利亚： 很高兴与大家交谈。 

 

 

 

[会议记录结束] 

 


